

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (S.H) dan diajukan pada jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syariah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dibidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil karya ilmiah plagiatisme atau mencontek dari karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 04 Juni 2021

HALIM BUNAYYA
NIM: 141200395

ABSTRAK

Nama : Halim Bunayya, NIM : 141200395, Judul Skripsi : *“IMPLEMENTASI PERDA NO 8 TAHUN 2011 TENTANG PENGELOLAAN LINGKUNGAN HIDUP” (Studi di Kecamatan Kibin Kabupaten Serang).*

Manusia sebagai makhluk yang paling dominan dalam proses kehidupan di lingkungan ekosistem memiliki tanggung jawab untuk menyelamatkan lingkungan dari pencemaran. permasalahan yang muncul belakangan ini ialah pencemaran limbah ke sungai sehingga menyebabkan tercemarnya air yang biasa digunakan oleh warga sekarang tidak bisa di gunakan, harusnya pemerintah selaku bagian yang mengeluarkan ijin dalam proses pembangunan industrialisasi bertanggung jawab atas persoalan ini. fungsi lingkungan hidup menurut Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup adalah sebagai daya dukung untuk mendukung perikehidupan manusia dan makhluk hidup lainnya.

Perumusan masalah dalam Penelitian ini adalah : 1). Bagaimana implementasi perda no 8 tahun 2011 tentang pengelolaan lingkungan hidup di Kecamatan Kibin ?. 2). Bagaimana sanksi hukum terhadap para pelaku pencemaran di Kecamatan Kibin ?.

Tujuan Penelitian : 1). Untuk mengetahui pengimplementasian perda no 8 tahun 2011 tentang pengelolaan lingkungan hidup di Kecamatan Kibin. 2). Untuk mengetahui sanksi apa yang sudah di berikan kepada para pelaku pencemaran di kecamatan kibin.

Metode dalam melakukan penelitian ini peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif yang merupakan sebagian prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif, dimana data deskriptif disini merupakan penelitian yang mencoba menggambarkan suatu kelaziman untuk memberikan gambaran, permasalahan, fenomena, layanan atau program. Penelitian deskriptif bertujuan untuk menjelaskan suatu kondisi sosial tertentu. Kemudian dari pada itu jenis penelitian kualitatif ini merupakan salah satu pengetahuan manusia yang di peroleh berdasarkan pengalaman Masalah-masalah bersifat khusus kemudian ditarik suatu kesimpulan yang bersifat umum, adapun sumber primer dalam penelitian ini adalah perda no 8 tahun 2011 tentang pengelolaan lingkungan hidup, Undang-Undang lingkungan hidup dan wawancara.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini, Pengendalian Pencemaran Lingkungan yang terjadi di Kecamatan Kibin sebagaimana termaktub dalam perda no 8 tahun 2011 ialah meningkatkan pemahaman dan pengetahuan para pelaku usaha melalui pemberian program dan kegiatan pengendalian dampak lingkungan sehingga dapat meminimalisir dampak lingkungan, dalam prosesnya Implementasi Perda No 8 Tahun 2011 masih belum optimal ini merupakan tugas besar yang harus diselesaikan oleh pemerintah daerah, Adanya pemberian sanksi yang masih jauh dari kata tegas membuat para pelaku usaha tetap mencuri-curi jalan untuk membuang limbah ke sungai sehinggada menyebabkan kerusakan lingkungan, oleh karena itu perlu adanya ketegasan dari pemerintah untuk dapat memberikan sanksi yang tegas kepada perusahaan –perusahaan yang masih melakukan pencemaran lingkungan agar di kecamatan kibin tidak ada lagi pencemaran lingkungan. Adapun salah satu langkah strategis yang dilakukan oleh pemerinatah kecamatan kibin ialah dengan program Pembinaan dan pengawasan (Binwas).



**FAKULTAS SYARIAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
"SULTAN MAULANA HASANUDDIN" BANTEN**

Nomor : Nota Dinas	Kepada Yth,
Lam : 1 (satu) Eksemplar	Dekan Fakultas Syariah
Hal : Pengajuan Ujian Munaqasah	UIN"SMH" Banten
a.n. HALIM BUNAYYA	Di –
NIM: 141200395	Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudara, Halim, NIM: 141200395, yang berjudul "*Implementasi Perda No 8 Tahun 2011 tentang Pengelolaan Lingkungan Hidup*" (*Studi di Kecamatan Kibin Kabupaten Serang*) kiranya dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasah pada Jurusan Hukum Tata Neagara Fakultas Syariah UIN "Sultan Maulana Hasanuddin" Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasahkan.

Demikian, atas Perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 04 Juni 2021

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Mahfud, M.M
NIP.19620705 199303 1 005

Hilman Taqiyudin, S.Ag., M.H.I
NIP.19700316 200003 1 001

**“IMPLEMENTASI PERDA NO 8 TAHUN 2011 TENTANG
PENGELOLAAN LINGKUNGAN HIDUP”
(Studi di Kecamatan Kibin Kabupaten Serang)**

Oleh :

HALIM BUNAYYA
NIM: 141200395

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Mahfud, M.M
NIP.19620705 199303 1 005

Hilman Taqiyudin, S.Ag., M.H.I
NIP.19700316 200003 1 001

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Syariah

Ketua
Jurusan Hukum Tata Negara

Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag
NIP: 19591119 199103 1 003

Dr. H. Muhammad Ishom, M.A
NIP. 19760623200604 1 002

PENGESAHAN

Skripsi a.n.: Halim Bunayya, NIM : 141200395 yang berjudul :*“Implementasi Perda No 8 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Lingkungan Hidup” (Studi di Kecamatan Kibin Kabupaten Serang)* .Telah diajukan dalam Sidang Munaqasah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten tanggal 18 Juni 2021 Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Hukum (S.H) pada Fakultas Syariah Jurusan Hukum Tata Negara Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 18 Juni 2021

Sidang Munaqasah,

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

Dr. H. E. Zaenal Muttaqin, M.H., M.A

NIP.19840802 201101 1 008

Penguji I

Faisal Zulfikar, M.H.

NIP.19910405 201903 1019

Penguji II

Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag

NIP: 19591119 199103 1 003

Pembimbing I

Dr. M. Zainor Ridho, S.Pd., M.Si.

NIP.19790326 200812 1 001

Pembimbing II

Anggota-Anggota,

Drs. Mahfud, M.M

NIP.19620705 199303 1 005

Hilman Taqiyudin, S.Ag., M.H.I

NIP.19700316 200003 1 001

PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa syukur dan terimakasih kepada Allah SWT, Skripsi ini penulis persembahkan untuk kedua orangtua. Teruntuk Ayahanda tercinta dan Ibunda tercinta yang tak pernah lelah memberi dukungan baik moril maupun materil serta tak pernah lupa mendo'akan dan memberikan semua yang dimiliki demi terwujudnya cita-cita anak tercinta.

Untuk semua keluarga di rumah serta semua rekan seperjuangan yang tak hentinya memberikan dukungan kepada penulis, semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah diberikan dengan balasan yang lebih baik. Amin...

MOTTO

ظَهَرَ الْفَسَادُ فِي الْبَرِّ وَالْبَحْرِ بِمَا كَسَبَتْ أَيْدِي النَّاسِ لِيُذِيقَهُمْ بَعْضَ
الَّذِي عَمِلُوا لَعَلَّهُمْ يَرْجِعُونَ ﴿٤١﴾

Telah nampak kerusakan di darat dan di laut disebabkan karena perbuatan tangan manusi, supay Allah merasakan kepada mereka sebahagian dari (akibat) perbuatan mereka, agar mereka kembali (ke jalan yang benar). (QS Ar-Rum : 41)

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Halim Bunayya, Lahir di DKI Jakarta pada hari minggu, 07 Januari 1996. Penulis merupakan anak pertama dari tiga bersaudara, terlahir dari pasangan bapak Wiyono dan Ibu Nurasih Ningsih, M.Pd.

Penulis menempuh pendidikan di SDN Cijeruk tahun 2007, penulis melanjutkan SLTP dan SLTA di Pondok Pesantren Daar El-Istiqomah tahun 2008-2013, kemudian melanjutkan kuliah di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten dengan mengambil Jurusan Hukum Tata Negara di Fakultas Syariah.

Selama menjadi mahasiswa penulis bukan hanya aktif sebagai mahasiswa tetapi juga mengikuti organisasi Intra kampus yaitu:

1. MAHAPEKA (Mahasiswa Pencinta Kelestarian Alam) sebagai anggota.

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis Alhamdulillah dapat menyelesaikan Skripsi ini. Shalawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW, sebagai pembawa risalah ilahi kepada seluruh umat, beserta keluarga, sahabat dan pengikutnya yang setia hingga akhir zaman.

Dengan pertolongan Allah SWT, serta do'a dan usaha yang tak pernah putus, alhamdulillah pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: **“Implementasi Perda No 8 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Lingkungan Hidup” (Studi di Kecamatan Kibin Kabupaten Serang)**. Penulis berharap dengan adanya skripsi ini dapat membawa manfaat dan berguna khususnya bagi penulis, pembaca dan masyarakat pada umumnya.

Penulisan skripsi ini dapat terwujud berkat bantuan dan motivasi dari semua pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman., M.A., Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten lebih baik dan maju lagi.
2. Bapak Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag., Dekan Fakultas Syari'ah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberikan persetujuannya kepada penulis untuk menyusun skripsi ini.

3. Bapak Dr. H. Muhammad Ishom, M.A., Ketua Jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syariah, yang telah membantu dan memberikan motivasinya dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak Dr. H. E. Zaenal Muttaqin, M.H., M.A., Sekretaris Jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syari'ah, yang telah memberikan persetujuan serta bimbingan kepada penulis untuk menyusun skripsi ini.
5. Bapak Dr. Mahfud, M.M., Pembimbing I, dan Bapak Hilman Taqiyudin, S.Ag., M.H.I., Pembimbing II, yang telah sabar membimbing dan memberikan arahan serta motivasinya kepada penulis dalam menyusun skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Akademik dan Karyawan Fakultas Syari'ah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini.
7. Teman-Teman Seperjuangan Jurusan Hukum Tata Negara angkatan Tahun 2014 yang selalu memberikan semangat tiada henti kepada penulis sehingga penulis dapat menyusun skripsi ini sampai selesai
8. Tidak lupa kepada teman-teman Keluarga Besar Mahasiswa Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan dukungan motivasi dan do'a kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan dan masih jauh dari kesempurnaan, keterbatasan pengetahuan, pengalaman, serta kemampuan penulis, oleh

sebab itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari para pembaca yang sifatnya membangun merupakan apresiasi dan bahan untuk menjadikan sebuah peningkatan dalam penulisan skripsi ini, penulis berharap semoga apa yang telah penulis berikan melalui karya ilmiah ini bisa bermanfaat dan berguna khususnya bagi penulis, pembaca dan masyarakat pada umumnya sebagai khasanah ilmu pengetahuan. Dan semoga kebaikan bapak dan ibu dosen beserta jajarannya dan teman-teman yang telah mensupport saya diberikan balasan oleh Allah SWT. Amin.

Serang, 08 Juni 2021

Penulis

DAFTAR ISI

ABSTRAK	i
PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	ii
NOTA DINAS	iii
LEMBAR PERSETUJUAN	iv
LEMBAR PENGESAHAN	v
PERSEMBAHAN	vi
MOTTO	vii
RIWAYAT HIDUP	viii
KATA PENGANTAR	ix
DAFTAR ISI	xii
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Identifikasi Masalah	7
C. Pembatasan Masalah	7
D. Rumusan Masalah	8
E. Tujuan Penelitian	8
F. Manfaat/Signifikansi Penelitian	9
G. Penelitian Terdahulu yang Relevan	10
H. Kerangka Pemikiran	14

I. Metode Penelitian	21
J. Sistematika Penulisan	25
BAB II GAMBARAN UMUM.....	27
A. Wilayah Kabupaten Serang	27
B. Gambaran Umum Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Serang.....	30
C. Gambaran Umum Kecamatan Kibin	36
D. Gambaran Umum Kawasan Industri Modern.....	37
BAB III TINJAUAN TEORITIS	39
A. Substansi Perda.....	39
B. Pencemaran Lingkungan	40
C. Latar Belakang Pembentukan Undang-undang Perlindungan Lingkungan Hidup.....	41
D. Landasan Yuridis Pembentukan Undang-undang Perlindungan Lingkungan Hidup di Kabupaten Serang ..	55
BAB IV IMPLEMENTASI PERDA NO 8 TAHUN 2011 TENTANG PENGELOLAAN LINGKUNGAN HIDUP (Studi di Kecamatan Kibin Kabupaten Serang).....	61
A. Implementasi Perda No 8 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Lingkungan Hidup di Kecamatan Kibin	61

B. Sanksi Hukum Terhadap Para Pelaku Pencemaran Lingkungan di Kecamatan Kibin.....	68
BAB V PENUTUP	81
A. Kesimpulan	81
B. Saran	82

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN